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CASTILLA-LA MANCHA PUEDE ESTAR SEGURA DE QUE EL AEROPUERTO SERÁ UNA REALIDAD
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Ciudad Real. Me tocó casi todo su desa
rrollo como delegado de la Junta en 
Ciudad Real. Es desde el principio, 
como el PP de Ciudad Real sabía, un 
proyecto viable, ilusionante, motor del 
desarrollo y generador de riqueza para 
Castilla-La Mancha si despegamos todo 
su potencial. U n proyecto que puede 
generar hasta seis mil puestos de trabajo 
y que ha supuesto durante mucho tiem
po el esfuerzo de mucha gente para que 
sea posible. Lo triste del aeropuerto de 
Ciudad Real es que cuando ya está cons
truido y lo que hay que hacer es ayudar 
a que despegue, te encuentras con un 
cambio en la dirección política del PP 
que impone lo contrario, cargarse el 
aeropuerto, a los que hasta ayer estaban 
compartiendo con nosotros gestiones, 
ilusiones y reconocimientos públicos a 
quienes lo habían puesto en marcha. La 
señora de Cospedal impone al PP de 
Ciudad Real, que ha seguido de forma 
vergonzante su estrategia, algo que iba 
contra lo que había sido su historia de 
apoyo al aeropuerto. Nosotros antes lo 
apoyamos, ahora también y desde luego 
puede tener la seguridad la sociedad cas- 
tellano-manchega que el aeropuerto de
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Ciudad Real será una realidad.

-¿Habrá problemas con Madrid por el 
aeródromo de Casarrubios?
-No creo que los haya, nosotros apoya
mos el aeropuerto de Ciudad Real, 
como estamos comentando, apoyamos 
ahora la iniciativa privada de potenciar 
el aeródromo que ya existe en 
Casarrubios y no tiene por qué entrar en 
conflicto con ningún proyecto de otra 
comunidad. Estamos en un mundo 
competitivo. Madrid tiene que apoyar 
lo que crea que es bueno para su comu
nidad, como hacemos nosotros con la 
nuestra.

-¿La época de bonanza ha servido para 
modernizar la economía de la región?.

-Ha habido de todo, normalmente así 
ha sido donde ha habido unas planifica
ciones hechas por políticos al día de la 
mano de empresarios y sindicatos. Lo 
que está claro es que ese futuro se gana 
con infraestructuras modernas, autovías, 
líneas de alta velocidad. Castilla-La 
Mancha va a tener todas sus capitales 
unidas por el AVE y por autovía, esa es 
la premisa para volver a coger la senda 
con mucha fuerza del crecimiento en 
cuanto empecemos a superar esta crisis 
económica. A  esto se le une, el otro día 
se firmó el protocolo con Telefónica, 
que Castilla-La Mancha va a ser la pri
mera que va a tener en todos sus muni
cipios banda ancha, y que va a tener 
banda ancha de gran capacidad no tar
dando en todos los grandes núcleos 
urbanos. Algo que está dentro del pro
yecto político del presidente Barreda, 
que es potenciar todas aquellas apuestas 
empresariales que tienen que ver con la 
innovación y con la investigación y por 
tanto con la aplicación después en pro
cesos productivos modernos y actuales. 
En Castilla-La Mancha estamos aprove
chando bien las cosas ¿qué todavía nos 
falta tejido empresarial? y que es verdad 
que cuando todas estas cosas podías 
ponerlas en valor ha llegado una época 
difícil para desplegar su potencial, como 
ocurre con el aeropuerto de Ciudad 
Real, pero no lo impedirá en el futuro 
cuando empiece a funcionar otra vez la 
economía.

-¿Estamos ya casi en la normalidad en 
el asunto CCM? ¿Qué ha cambiado 
para los castellano-manchegos?
-Ahora hay una entidad financiera que 
es mucho más solvente, que ya ha 
hecho la renovación que están hacien
do ahora el resto de Cajas. En septiem
bre tendremos el banco CCM  con 
mayor solvencia y por tanto con mayor 
capacidad de trasladar recursos a las 
empresas, a las economías familiares, en

n septiembre tendremos el banco CCM con 
mayor solvencia y por tanto con mayor 
capacidad de trasladar recursos a las 

empresas, a las economías familiares y de 
contribuir al desarrollo de Castilla-La Mancha
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